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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 82.50％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　33名
欠席 (免責0名 )       7名
ビジター  　　　　   2 名

出席　　　　　　　 28名
メークアップ　　　 12名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保南ロータリークラブ　　　　　川渕 孝順 様　 

本日のビジター紹介

佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんばんは。2 週間ぶりの例会です。5 月とは
思えない暖かさですが、皆様連休はいかがでした

でしょうか？

旅行に行かれた方、自宅でゆっくりされた方、ゴルフをさ
れた方、仕事だった方、色々だと思いますが、私はゴール
デンウィーク 4 日間、何年ぶりかに休みがとれました。こ
れも不況のお陰かと思いますが、３日からずっと飲み放し
で、今疲れが貯まっています。

３日は石盛の月例ゴルフに行き、一緒に回った遠田さん、
野村君、本村君の４人の中で、Ａ組の西海賞が遠田さん、
Ｂ組の西海賞が何と、優勝経験があり先月７位だった野
村君でした。同じ組から２人も西海が出ました。最近、私
と同じ組で廻ると、何故西海賞とかブービー賞が出るので
しょうか？ゴルフの後、福岡の孫が帰ってきましたので、鹿
子前から上京町まで食事に行くのにパールシーが大混雑
で、いつもなら 10 分で着くのがなんと 30 分以上かかりま
した。パールシーの佐世保バーガーを注文すると、何と 1
時間15分待ちでした。4日は旭中学校同窓会の合同還暦祝
があり、5 日は家族 9 人で、平戸大橋の下の砂浜で平戸渡
海人祭に行き、孫3人と地引き網やタコ掴みや魚掴み  ↗

等して、ビールをずっと飲みながら自然を味わってきました。
６日はＥ邸でのバーベキューパーティーで飲み続け、連休
明けの 7 日は新旧合同理事会懇親会、8 日は建築士の新旧
合同理事会懇親会、9 日は某氏のお祝い、10 日は富永博美
君から西武ＶＳソフトバンクのチケットを頂きヤフードーム
に行きましたが、西武が大敗し焼け酒を飲んで観戦してい
ました。11 日だけはやっと休閑日、12 日は最終８ＲＣ会長
幹事会でＨＴＢに岩政幹事と北島さんとご馳走を頂き、今
年度もいよいよ終わりだと各クラブの会長幹事さんと楽し
い時間を過ごしました。昨日は某総会懇親会があり、来週
も各総会懇親会が続きます。さすがの私ももうお酒を飲み
たくありません。今晩は私を夜の街に誘わないで下さい。

その休みの中で少し面白いことがありました。西武ＶＳソフ
トバンクの観戦後、孫たちとキャナルシティーに食事に行く
時、4歳の男の孫が、キャナルシティーの噴水を見つけて噴
水の中に入ろうとして、急に服を脱ぎはじめ真裸になり噴
水目がけて走り出しました。あわてて女房が服を着せたの
ですが。その後思ったのですが、人前で真裸になり、草彅
状態で逮捕されるのは何歳からでしょうか？中学生からで
しょうか、高校生からでしょうか？20 歳からでしょうか？
この時期に成りますと話題がありませんので、つまらない
話になりました。本日の会長挨拶はこれ位にします。

本日の卓話は、地区協議会の報告です。7 月になると個人的
にもお目出度い事がある、井上会長の出番になりま
す。宜しくお願い致しまして、会長挨拶を終わります。 

川添 忠彦 様

「キャナルシティ玄関の『床の噴水』から水がザザ～ッと・・・」
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会長・幹事交代式まであと７回の例会となりました。各事業も
ほぼ終了し、後は決算の数字との戦いに成ります。くれぐれ
もあと２ケ月弱ですので、淋しい「退会」とかの話が出ない様
お願い致します。

1．例会変更

幹事報告

本日の合計　　　　　　  4,000円
本年度の累計　　　　 797,500円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

＊八重野 一洋 君2.　来信

3.　通知・伝達

鈴木泰彦ガバナー：ガバナー辞任並びに野口清アク
ティング・ガバナー（代行者）任命のお知らせ

ありません

・ガバナー事務所

地区協議会盛会の御礼
・ガバナーエレクト事務所

第10回ロータリー日韓親善会議ご参加へのお願い
期 日：9月4日 (金 )・5日 (土 )
場 所：Grand  Hyatt  Seoul

・国際ロータリー日韓親善会議委員会　事務局長・松下昌夫様

国際ロータリー第2740地区
ローターアクト第27回年次大会本登録のご案内
期 日：6月6日 (土 ) ～ 17日 (日 )
場 所：モンクゥール迎賓館

・国際ロータリー第2740地区　地区ローターアクト委員長・大島隆様

空き缶回収キャンペーンのお願い
実施日 :6月7日 (日 )　雨天の場合は6月14日 (日 )に延期
集合時間：午前8時50分　
清掃開始：午前9時05分
集合場所：市役所、駅前広場、中央公園のいずれか

・佐世保をきれいにする推進協議会　会長・三宅禎太郎様

平成21年度運動会のご案内
日 時：5月17日 (日 ) 9：30～14：30
　　　雨天の場合18日 (月 )
場 所：運動場および新校舎1階プレイルーム

・長崎県立佐世保養護学校　校長・美野田哲夫様

ロータリー情報集「最新版」20008・2009（第11版）の
ご案内　1冊／1,500円

・熊本グリーンロータリークラブ

佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会お礼状・収支決算書・
成績表の送付

・佐世保ロータリークラブ

佐世保南ロータリークラブ
6月19日 (金 )12：30～ → 6月17日 (水 )18：00～
例会場変更 ／ 新旧役員交代式・例会

ニコニコボックス

昨日5月13日で会社を創業して丸19年が経ち、本日より20年目に
入りました。お陰様でお客様も増えましたが、借金もそれ以上に増
えたのは、間違いありません。指山会長のように、周年祝賀が出来
るようにしたいと思います。会社が残っていれば、のお話ですが・・・
ニコニコします。

　５月１０日のすがすが
しい日曜日、次年度地区
協議会に出席する為に
朝８時３０分、池永邸を
皮切りに崎山君、田端君
を迎えに行き、井上次年
度会長の待つ（株）大興
駐車場へと向いました。そこで井上次年度会長所有の８人乗りの
ワゴン車へ乗り換え、同行する最後のメンバー本田君を乗せ、一路
島原へと向いました。

　井上次年度会長がこの日と地区大会のためだけに購入された
超デラックスワゴン車のおかげで、２時間半の道程も快適に過ご
せました。現地に着き、先ずは昼食をとる為、島原で一番有名な銀
座食堂へと向いました。注文は当然「具雑煮」です。しかもご飯付、
田端君がしっかり具雑煮の中身のお餅の数をチェックしていまし
た。５個だったそうです。炭水化物のお餅をおかずに炭水化物のご
飯を食べるという何とも言えない光景でした。 ↘

卓話  : 地区協議会の報告

出席者／2009～2010年度　会長エレクト　井上 亮　 君
同　　　　クラブ奉仕委員長   田端 茂    君
同　　　　 社会奉仕委員長　 崎山 信幸 君
同　　　 国際奉仕副委員長　 本田 実    君
同　　　　　　　幹　  事　   池永 隆司 君
同　　　　　　　副 幹 事　　前田 真澄 君
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卓話  : 地区協議会の報告

次回例会　　 5月21日(木)　　12：30～
次次回例会　 5月28日(木)　  12：30～

　地区協議会会場に入り、１２
００名収容のメイン会場で開会
、セレモニーが行われました。次
年度地区大会の会場に成るか
と思います。今回は地区スロー
ガン・地区方針は作らなくてよい
とのRIからの指示で高城ガバナ
ーエレクトにより大型スクリーン
にてRI方針の説明がなされまし
た。

　その後、基調講演で西村
RRIMC会員増強理事パストガ
バナーにより会員拡大を中心と
した講話があり、ご自身の体験
やホームクラブで行っている事
など事例を織り込ませながら、会
員拡大のためには、「それぞれの
クラブが魅力あるすばらしいと思
えるクラブにしていく事です。」と
の大変参考に成るお話でした。

　その後それぞれの担当分科
会に別れ、分科会終了後それぞ
れの分科会総括発表がなされ
ました。幹事部会は地区その他
への提出物、負担金納入の期限
厳守、会費の徴収を確実に等。
新世代統括部門ではローター
アクト活動において予算が厳し
い、各クラブへの支援依頼等。

　国際奉仕統括部門ではポリオ撲滅までもう少しで達成できる。
引き続きロータリーとして支援していく等。クラブ奉仕統括部門で
は会員増強に関して２７４０地区５７クラブ純増会員２名の必達等
。以上のような事が発表されました。

　また、協議会閉会前に、馬郡本年度地区幹事より今回、ガバナ
ーの任期途中退会とうい異例なことへの経緯と対応の説明があり
、残り２ヶ月、野口直前ガバナーの下、ガバナー事務所も現行通り、
最後まで職務を遂行するとの説明がなされました。会場の出席↗

者一同は、大きな拍手で支持を表明しました。その後、懇親会に移り、
賑やかな中ご当地の名産等出され、料理・お酒等堪能しました。

　帰路はハンドルキーパーの前田君が、献身的な運転を心がけた
ので、井上次年度会長と本田君を降ろした後、途中佐世保市内で
道に迷うという、考えられないアクシデントに遇いながらも、無事家
路に着いた長い一日でした。

地区協議会プログラム
日時：2009年 5月 10日（日）
場所：島原文化会館

12：00　　登　　　　　　録

13：00　　開　　　　　　会

　　　　　　点鐘

　　　　　　国家・ロータリーソング斉唱

　　　　　　開会の辞

　　　　　　指導者の紹介

　　　　　　次年度地区役員の紹介

　　　　　　出席者の紹介

　　　　　　ガバナー挨拶
13：20　　「新年度地区方針」

13：50　　基調御講演

14：50　　休息移動

15：05　　部門別分科会

15：55　　移動

16：10　　分科会とりまとめ

16：25　　「新年度地区運営方針」

16：45　　質疑応答

17：00　　講評

17：10　　閉会の辞

　　　　　　点鐘

司会

次期地区副幹事　相原  孝一

ガバナーエレクト　高木  昭紀

指揮

次期地区副幹事　　相原  孝一

実行委員長　　　　喜多  清基

ガバナーエレクト　高城　昭紀

ガバナーエレクト　高城　昭紀

ガバナーエレクト　高城　昭紀

アクティングガバナー　鈴木　泰彦

ガバナーエレクト　高城　昭紀

PRIMC会員増強理事　西村　栄治　様

①幹事部会「クラブ運営方針」

②新世代統括部門「新しい世代に夢を託す」

③国際奉仕統括部門「ポリオ絶滅」

④クラブ奉仕統括部門「会員増強」

地区運営委員長　     山縣　義道

地区委員長　　　     岡部　景光

地区委員長　　   　  森永　太

地区委員長　　　     飯盛　康登

次期地区幹事　　　  高木　義和

次期地区幹事　　　  高木　義和

次期地区会計長　　  中島　博行

パストガバナー　　   野口　清

実行委員長　　　　  喜多　清基

ガバナーエレクト　　 高城　昭紀


	090514週報01.pdf
	090514週報02
	090514週報03

